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Si tu chantes la beauté, même dans la solitude du désert, tu trouveras une oreille attentive.   
If you sing about beauty, even in the solitude of the desert, you will have a rapt listener - Khalil Gibran
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C’est une triste chose de songer que la nature parle  
et que le genre humain n’écoute pas - Victor Hugo
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C’est l’amour qui fait tourner le monde ! 
Love makes the world go round! - WS Gilbert, Iolanthe
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Amazonie - Amazonia
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L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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Le cœur d’une mère est plus profond que le fond de la mer.
A mother’s heart is deeper than the bottom of the sea - Proverbe arabe



L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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Quand les riches se font la guerre, ce sont les pauvres qui meurent.
When the rich wage war, it is the poor people who die - Jean-Paul Sartre



L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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Si tu te fais de nouveaux amis, pense à tes anciens.
When you make new friends think of the old ones - Proverbe arabe



L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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Dans mes cahiers d’écolier, j’écris ton nom : liberté.
On my school exercise books, I write your name, Freedom - Paul Eluard 



L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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C’est dans les bras d’une maman que s’apprend la tendresse  
et c’est dans ceux d’un amant qu’elle se développe. 
You learn about love in your mother’s arms, and it is in the arms of a lover  
that this is perfected - Roland Delisle
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L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin

Atelier deCalligraphie
SALIH - Tél. 06 82 83 71 67 
msalih@wanadoo.fr - www.salih-calligraphe.com

Intervenant  pour  stages, démonstrations …

REF. 011



Au palais de Shéhérazade
At Sheherazade’s palace 
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La mer est un espace de rigueur et de liberté.
The sea is a place of extreme harshness and of freedom.. - Victor Hugo
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La terre est ma patrie et l’humanité, ma famille.
The earth is my country and humanity, my family... - Khalil Gibran
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Une vie sans amour est comme une année sans printemps
A life without love is like a year without spring
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La civilisation, au vrai sens du terme, ne consiste pas à multiplier les besoins,  
mais à les limiter volontairement.
Civilisation, in the real sense of the term, does not consist of multiplying people’s needs,  
but rather of making a conscious effort to limit them... - Gandhi
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Si nous prenons la nature pour guide, nous ne nous égarerons jamais.
If we take Nature to be our guide, we shall never be lost.... - Ciceron
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L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme.
Love for all living creatures is the most noble quality of man. - Charles Darwin
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Quand l’homme n’aura plus de place pour la nature, peut-être 
la nature n’aura t-elle plus de place pour l’homme.
When men doesn’t have any more room for nature, maybe nature 
won’t have any more room for men. - Stefan Edberg
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Mésopotamie - Mesopotamia
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Les différentes manières d’aimer sont les joyaux de la nature et de sa splendeur.  
Considère toutes les formes d’amour comme les couleurs d’un même arc-en-ciel. - Proverbe amérindien
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La bienveillance envers tous les peuples est la véritable religion
Benevolence towards all peoples is the true religion - Mère Teresa
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Pas de nature, pas de futur - No nature, no future

Atelier deCalligraphie
SALIH - Tél. 06 82 83 71 67 
msalih@wanadoo.fr - www.salih-calligraphe.com

Intervenant  pour  stages, démonstrations …

0 656272 927097



REF. 023



Egalité - Equality
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Une vie sans espoir est irrespirable - Life without hope is unbreathable - Proverbe africain
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On ne peut pas peindre blanc sur blanc, noir sur noir, chacun a besoin de l’autre pour se révéler. 
One cannot paint white on white, black on black, the one needs the other to reveal itself - Manu Di Bango
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La ville des mille et une nuits
The town of thousand and one nights
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La musique donne une âme à nos cœurs et des ailes à la pensée
Music gives a soul to our hearts and wings to our thoughts - Platon
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Le trésor de l’humanité est dans sa diversité créatrice.
Treasure of the humanity - Edgar Morin
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Le premier mérite d’un tableau n’est-il pas d’être une fête pour l’œil ?
Isn’t the greatest merit of a painting that it is a feast for the eyes? - Eugène Delacroix
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Envoie-moi l’amour, frais et pur comme la pluie.
Send me love, fresh and pure as the rain - Tagore
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L’amour pour toutes les créatures vivantes est la plus noble qualité de l’homme
Love for all living creatures is the most noble quality of man - Charles Darwin
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L’aigle royal
The toyal eagle
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Nature qui l’emporte sur culture est frustrée, culture qui l’emporte sur nature est pédante.  
Seule leur combinaison harmonieuse donne l’homme de bien.
If Nature dominates, then Culture is frustrated, if Culture dominates, then Nature is pedantic.  
Only a harmonious combination of the two can create a man that is worthy. - Confucius
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Les violons pleurent les Arabes qui sortent de l’Andalousie - Mahmoud Darwish
The violins
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Les droits de l’homme s’abiment comme les feuilles de l’automne - Mahmoud Darwish
The rights of man
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Notre sort est indissociable de celui de l’environnement. - Pierre Rabhi
Our fate is inseparable from that of the environment.
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Lorsque le pouvoir de l’amour surpassera l’amour du pouvoir, le monde connaîtra la paix.
When the power of love overcomes the love of power, the world will know peace. - Jimi Hendrix
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On ne peut pas peindre blanc sur blanc, noir sur noir. Chacun a besoin de l’autre pour se révéler.
One cannot paint white on white, black on black,. The one needs the other to reveal itself - Manu DiBango
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La musique donne une âme à nos cœurs et des ailes à la pensée.
Music gives a soul to our hearts and wings to our thoughts - Platon
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Le bonheur ouvre les bras et ferme les yeux.
Happiness opens its arms and closes its eyes - Proverbe arabe
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Les hommes naissent et demeurent libres et égaux en droit.
Déclaration des droits de l’homme et du citoyen de 1789
Men are born and remain free and equal in rights. 
Declaration of the rights of man and citizen 1789
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Nous n’héritons pas la terre de nos ancêtres, nous l’empruntons à nos enfants. 
We don’t inherit the earth from our ancestors, we are borrowing it from our children - Proverbe Indien


